



Comunidad local materializó apoyo solidario con la Teletón

ACTIVIDADES. Tanto en Puerto Montt, como en Puerto Varas, programaron eventos que buscaron recaudar fondos para colaborar con esta nueva campaña.

Brayan Miranda
cronica@diariollanquihue.cl

Diversas actividades se realizaron en Puerto Montt y Puerto Varas para reunir y colaborar con la trigésimo quinta versión de la Teletón, que se realizó entre el viernes y ayer sábado.

En la capital regional, hubo visitas al Instituto Teletón y presentaciones artísticas en el mall Costanera durante la primera jornada; mientras que ayer, la sede de calle Egaña abrió sus puertas para nuevas visitas del público, con una caja auxiliar del Banco de Chile para recibir aportes voluntarios, junto a stands de emprendedoras, un quiosco de funcionarios, cámara 360° y shows musicales locales.

Ayer también se realizó una actividad familiar y recreativa, denominada "Ruedatón", que desde las 10 de la mañana organizó la Oficina de Discapacidad de la Municipalidad. Se trató de hacer un recorrido por el Parque Costanera, en cualquier artefacto o implemento con ruedas, como sillas de ruedas, bicicletas, skate, patines, coches y/o scooters.

También en la Plaza de Armas fue el lugar para una Resucitón, Folcloritón y la Mototón. A ello se sumaron las recaudaciones en el Mercado Angelmó, y la venta de alimentos en la Feria Padre Hurtado.

LAVATÓN DE BOMBEROS

La Sexta Compañía de Bomberos de Puerto Montt realizó una "Lavatón" en su cuartel del Barrio Puerto. Al hacer un balance, se dijo que existía satisfacción, por la alta demanda, aunque con una baja a la hora de almuerzo.

"Si bien pensamos que la lluvia nos iba a bajar la afluencia, todo indica que en realidad no nos ha afectado tanto, por cuantos vehículos seguían llegando al cuartel. Obviamente, esperamos recaudar más que el año pasado", dijo Carlos Gutiérrez, de la Sexta Compañía de Bomberos.

En Puerto Varas, también se realizó una Lavatón, en el estacionamiento del Gimnasio Fiscal, que estuvo a cargo de la



UNA DOCENA DE CONJUNTOS LOCALES PARTICIPARON DE LA FOLCLORITON DE AYER EN LA PLAZA DE ARMAS.

2 jornadas denominadas Lavatón de automóviles, realizaron Bomberos tanto en Puerto Montt, como en Puerto Varas.

Tercera Compañía de Bomberos. En el lugar, 12 voluntarios se encargaron de lavar autos, al menos hasta las 18 horas.

A diferencia de lo ocurrido en Puerto Montt, hubo una menor concurrencia respecto a lo hecho otros años. Pedro Hernández, capitán de esa Compañía, acotó que en la tarde los conductores fueron acercándose en mayor número.

70% de la recaudación de esta campaña solidaria, surge de aportes de las personas; el 30% restante, proviene de empresas.

CAMPAÑA DE RECICLAJE

Otra de las actividades que se realizó en Puerto Varas en apoyo a la Teletón, fue la campaña de reciclaje de botellas de plástico, lo que fue apoyado por el municipio lacustre. De acuerdo a Cristián Sanhueza, encargado de Revalorización de la Asociación de Municipalidades de la Provincia de Llanquihue, los resultados de la campaña

recién mañana los sabrán con exactitud. Hasta ayer, mencionó que llevaban más de 90 kilos recuperados.

Históricamente, un 70% de la recaudación de la Teletón proviene de aportes individuales, mientras que el 30% restante es vía empresas. Gracias a estas contribuciones, en 2023, Teletón pudo atender a 32.233 personas en sus 14 centros de rehabilitación, realizar 1.495 cirugías, y entregar y reparar más de 35.000 órtesis y prótesis.

COLEGIO Chileno Norteamericano

REQUIERE PARA EL AÑO ESCOLAR 2025

**EDUCADORAS DE PÁRVULOS
DOCENTES ENSEÑANZA BÁSICA
DE PREFERENCIA CON MENCIÓN
DOCENTES DE ENSEÑANZA MEDIA
DE TODAS LAS ASIGNATURAS
(CIENTÍFICO-HUMANISTA)**

**ASISTENTES DE PÁRVULOS Y DE AULA PARA E. BÁSICA
PSICOPEDAGOGO/A Y EDUCADOR/A DIFERENCIAL
COORDINADORES DE CICLO
INSPECTORES DOCENTES
ADMINISTRATIVOS**

Enviar CV y adjuntar certificado de antecedentes "para fines especiales" a colegio@chn.cl.

CRUCERO

FIC CONSULTA

CONSULTAS Y RESERVA
www.skorpic.cl

• VALOR POR PERSONA, BASE DOBLE, CUBIERTA